
 

 

 

An den 

Vorsitzenden des Werks- und Verkehrsausschusses 

Herrn Fahrenkrog 

 

          08.01.2023 

 

Betreff: Anschaffung eines mobilen Geschwindigkeitswarners 

 

Sehr geehrter Herr Fahrenkrog, 

durch Probsteierhagener Anwohner wurde beklagt, dass viele Verkehrsteilnehmer die 

Geschwindigkeit innerorts überschreiten. Gerade an den Ortseinfahrten wird die zulässige 

Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h gefühlsmäßig deutlich überschritten.  Beim Ausfahren 

aus nahegelegenen Seitenstraßen kommt es immer wieder zu gefährlichen 

Verkehrssituationen. 

Antrag  

Die WGP-Fraktion beantragt daher, einen zusätzlichen mobilen Geschwindigkeitswarner 

anzuschaffen. Das Gerät sollte ohne größeren Aufwand transportiert werden können und 

ohne eine externe Stromversorgung auskommen. 

 

Ich möchte Sie bitten, diesen Antrag auf die Tagesordnung des nächsten Werks- und 

Verkehrsausschusses zu nehmen. 

 

Manfred Knorre 


